



CONGRESISTAS

Exigen revelar auditoría de obra

POR IVONNE MELGAR

ivonne.melgar@glmm.com.mx

A cuatro días del descarrilamiento del Tren Interoceánico, aumentan en el Congreso los pronunciamientos de la oposición, reclamando que se dé a conocer la auditoría de la obra en 2024, pues esta no figura en los reportes recientes del órgano fiscalizador que depende de la Cámara de Diputados.

Legisladores de Acción Nacional, PRI y Movimiento Ciudadano preparan diversos recursos parlamentarios, correspondientes a sus tareas como representantes populares para exigir que se transparente la información en torno a la construcción de la obra y respecto al accidente.

Las medidas serían presentadas el próximo



No es un accidente común, es negligencia. Cuando la corrupción gobierna, las tragedias se repiten. No se puede seguir jugando con la vida de las personas."

ELÍAS LIXA

DIPUTADO DEL PAN

miércoles 7 de enero en la primera sesión de 2026, de la Comisión permanente.

La bancada del PRI, en la cámara baja, liderada por Rubén Moreira, ya adelantó

que presentará la solicitud formal de que comparezcan ante ese órgano del Congreso de la Unión, cuando hay receso legislativo, funcionarios relacionados con la operación del tren interoceánico, como la Secretaría de Marina y de defensa nacional, así como los responsables de la indagación del descarrilamiento.

Los diputados del PAN exigirán la suspensión inmediata del servicio, una investigación independiente y sanciones penales a los responsables.

El vicecoordinador económico de esa fracción, Héctor Saúl Téllez, denunciará que en informes sobre la Cuenta Pública 2024 no se tiene registro de haber practicado la fiscalización del ferrocarril del Istmo de Tehuantepec.